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回復は厳しいものと思われます。日本政府が賃金引上げ・労働
生産性向上を掲げる中で、大手企業は賃上げを実施していま
すが、中小企業は仕入れ価格に加え電気代の大幅な上昇と利
益圧縮、また前途の人手不足の話しかなく、どうやったら賃上げ
に繋げられるのか毎日模索している状況です。アメリカではインフ
レを抑えるために金利を上げていますが、それにより金融機関が
破綻するなど、現在はアメリカの景気へのダメージが少ないとは
言えず、スタグフレーションが目の前に迫っていると考えます。そん
な厳しい状況にあって、三条金物卸商協同組合の今年度の方
針としては、前年度の活動を踏襲しつつ、新しいことにも挑戦し
たいと考えております。まずは、３月にイベント委員会が行ったユー
チューバー山﨑優さんのセミナー。金物卸商協同組合、工業会
合わせて50名以上が参加し、非常に好評でしたので、更に深堀
させた内容の講演会を行い、YouTubeによる情報発信の本質
を学ぶことで、企業経営にも繋げることができるようにと考えます。
そして、この学びを活かしながらキャンプやバーベキューをしなが
らの撮影、情報発信を行ってみたいと考えております。また、令和
４年度にイベント委員会が作成した六角凧を６月の三条凧
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合戦
で小町組から羽ばたかせていただく予定であることから、この様
子をWeb広報委員会で撮影を行い、SNSで情報発信を行って
いきたいと思います。加えて、金物卸商の新しい姿として、海外に
目を向けなければと考え、来年２月にドイツで開催されるアンビエ
ンテへの視察費用援助を行うことを考えています。HPはこれま
で通りWeb広報委員会を中心に発展させ、更なる情報発信を
行っていきます。組合員の皆様にはこれまでと変わらぬご支援と
ご協力をお願いするとともに、今後の組合事業に積極的にご参
加ご活用いただき、共に新たな時代へ変化を恐れずに前進して
行きましょう。」と述べられました。
　続いて各委員長等からそれぞれの活動事業計画の説明、事
務局から予算案の説明が行われた後、拍手をもって異議なく承
認されました。次に第４号令和５年度収支予算案、第５号議案
令和５年度賦課金の額及びその徴収方法について事務局が

三条金物組合

　５月31日（水）午後６時より、餞心亭おゝ 乃にて令和５年度通
常総会が開催されました。
　総会は、組合員137名中98名（本人出席者数27名、委任状
出席者数71名）の出席のもと内田理事の司会進行で執り行わ
れました。
　初めに山谷理事長より「今回の通常総会では新型コロナウイ
ルスが２類感染症から５類感染症になり初めての総会として３年
ぶりの懇親会を行うことが出来ます。議案審議にご協力お願い
いたします。」と開会の挨拶が述べられました。
　引き続き定款に従い議長に中條総務委員長が選出され、中
條議長のもと審議が行われました。
　中條議長から、第１号議案 令和４年度事業報告承認、第２
号議案 令和４年度収支決算報告承認について一括上程さ
れ、事務局説明後、高橋監事から監査報告があり、その後拍手
をもって異議なく承認されました。
　次に、第３号議案 令和５年度事業計画案及び第４号議案 
令和５年度収支予算案が一括上程されました。最初に、山谷理
事長より令和５年度の事業運営に関わる基本方針についての
説明がありました。山谷理事長は、「2022年２月ロシアによるウク
ライナ侵攻が始まり、その後あらゆるものの価格が高騰しました。
あれから一年、ウクライナ侵攻はいまだ止む気配を見せず、エネ
ルギー・材料価格は上昇し続けています。一方、３年続いたコロ
ナウイルスは落ち着きをみせ、マスク着用者も個人の判断になる
などWithコロナが本格化してきました。新幹線・空の便の利用者
が増加し、観光地もたくさんの人で賑わっていますが、その反面、
飲食店やタクシー業界などは、一度離れてしまった従業員は戻
らず、人手不足の感が否めないなど、感染拡大前の状態への
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説明し、拍手をもって承認されました。
　最後に第６号議案令和５年度借入金残高最高限度額につ
いて上程され山谷理事長から説明があり、拍手をもって異議な
く承認され令和５年度通常総会は閉会となりました。

懇親会
　19:00 から司会を務める涌井理事の来賓入場のアナウンス
と共に開宴となり来賓の方々が拍手の中入場されました。
　初めに組合歌を組合員一同が斉唱し、続いて物故会員黙
祷を行った後、山谷理事長から開会挨拶をいただきました。
山谷理事長は「本日は月末のお忙しい中令和５年度三条金
物卸商通常総会懇親会にご参加いただきまして、誠にありが
とうございます。三条市長滝沢様、三条商工会議所会頭兼
古様はじめ来賓の皆様、お忙しい所ご出席いただきまして誠
にありがとうございます。５月の末の２週目から今日まで宴席が
続いている中で最後の宴席となります。短い時間ですが楽し
んで頂ければと思います。私たち三条金物卸商協同組合は
いろんなことをやっていますが、ここにあるカナシュラーは、匠
の守護者という三条商工会議所青年部が立ち上げた事業を
現在は株式会社燕三条が引き継いでおりそこに依頼してでき

たキャラクターで、それが明後日の凧合戦で空に舞う事になっ
ています。凧のように金物卸も大きく舞っていければ良いと願っ
ています。ただ足元を見ますとすべてが止まっているような状
況であると思います。先日の工業会の総会にも出席させて頂
きましたが、渡辺理事長から物価高・電気代が上がる中で非
常に消費の方も冷え込んでいる状況にあるという話がありまし
た。今日の日経新聞にも書いてありましたが世界的にも銅の価
格が２割ほど落ちているそうです。中国の景気が鈍ってきてお
り、世界経済の景気が黄色信号に近付いている状況になっ
ているそうです。それと海運の値段が非常に値下がりをしてい
ます。欧米の需要が無く中国が全く動かない状況になってい
ます。不景気に向かってるような状況ですが、滝沢市長が行っ
ていただいたふるさと納税の改革によって三条市の寄付金額
が 50 億円を突破しました。ここにいる金物卸の皆様もふるさと
納税に出品されていると思いますので滝沢市長のおかげで首
の皮一枚繋がっているような状況です。金物卸もふるさと納税
のセミナーを行ったり、YouTube のセミナーを行い情報発信を
行っていきたいと思います。今日は久しぶりに総会が終わり懇
親会で美味しいお酒を飲んで頂きたいと思いますので２時間
程ですが楽しんで頂きたいと思います。皆様のご健康とご多
幸を祈念致しまして理事長の挨拶とさせていただきます。」とい
う挨拶がありました。
　続きまして来賓紹介があり、最初に三条市長滝沢亮様から

「本日は三条金物卸商協同組合様の通常総会・懇親会のご
盛会誠におめでとうございます。この様な素晴らしい場にお招
きいただきまして大変ありがとうございます。また日頃より皆様
方におかれましては先程山谷理事長からお話がありました三
条市のふるさと納税をはじめとして様々な私共の商工行政の
みならずまちづくり地域づくりに最大限のご協力ご支援ご尽力
いただいております事に心から感謝申し上げます。先々週の
５月 20・21日に三条市立大学で学園祭が開かれました。昨
年に続いて２回目でございます。三条金物卸商協同組合の
企業の皆様からも様々なご協賛・サポートいただきありがとうご
ざいました。おかげさまで２日間で 3000 名を超える来場者が
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あり、地域と学生たちとの距離がより縮まったと思っておりま
す。開学 3 年目を迎えましたが、今年度初めて全 47 都道府
県からの出願があり、実際に北は北海道から南は沖縄までの
学生が入学しました。三条市立大学が全国に知名度を上げ
て実際に成果を上げているのもモノづくりの町・金物の町三
条の皆様が長年培ってきた技術と経験のおかげであり感謝申
し上げます。今年の秋からは現３年生が産学連携実習として
1 人 1 社で 16 週間のインターンシップ的なことを行います。学
生たちと地域がこれまで以上に近くなると思っております。引
き続き皆様のお力添えを賜りたいと思いますので宜しくお願い
申し上げます。またもう一つ昨年の 10 月から12 月に三条市
を舞台としたオリジナルアニメDo It Yourself!! がオンエアされ
ました。皆様方のお陰で凄くコアなファンが多かったアニメで、
その評価が制作人に伝わり、今年の７月から実写化の Do It 
Yourself‼ がオンエアされる所です。５月のゴールデンウィー
ク明けからほぼ三条市のロケが進んでおります。皆様方には
Do It Yourself‼を利用して頂きたいと思っております。結
びになりますが三条金物卸商協同組合様の益々のご発展と
お集りの皆様の益々のご健勝ご多幸を祈念致しまして、簡単
ではございますが私からの挨拶とさせて頂きます。本日は誠に
おめでとうございました。」というご祝辞をいただきました。
　続きまして三条商工会議所会頭 兼古耕一様から、「本日
は組合の総会の開催誠におめでとうございます。金物組合
の歌は歴史・創業当時の意気込みを感じるふるさとから全国
にわたって販売していくんだという心意気を感じる歌でござい
ます。最近の情勢が厳しいと理事長からお話がありましたが、
本当に今まさに時代の転換点、物作りで言いますとトヨタ自動
車の前社長が 100 年に一度の大変革期に入っていると言っ
ています。自動車で言えばエンジンから電気自動車に中国で
は日本の想定を上回る形で切り替わっているという報道もあり
ます。金物組合は時代の変革をうまく活用し大飛躍した業界
であると感じています。理事長の話にもありましたが YouTube
の勉強会が大変好評だと聞いております。私の会社でも
YouTube に載っただけでこんなに反響があるのかとびっくりし
たことがいくつかあります。さらに金物組合が海外の見本市の
視察・参加に支援をする事業もあるということでより広い世界
を見て時代の変化を肌で感じ目で見て、変革を感じる時代で
すのでなるべく多くの方から海外に進出して頂きたいと考えて
おります。最後に本日この場にお集りの会員の皆様のご健勝

と組合の更なる発展を祈念致しまして挨拶とさせて頂きます。」
とご祝辞をいただきました。
　続きまして協同組合三条工業会理事長　渡辺徹様から乾
杯のご発声をいただきました。「卸組合と三条工業会は車の
両輪だと言われています。わたしもその通りだと思います。物
を作ってもそれが売れなければならずそれで一回りする仕組
みになっています。これからもずっと手を取り合って共に切磋
琢磨しながら研鑽を積んでいけたらと思います。３年間お休み
していて４年ぶりの懇親会になります。元気にご発声頂きたい
と思います。」という声と共に参加者一同乾杯を致しました。
　しばらくご歓談後越後三条鍛冶集団会長 細川敬様より中
締めの言葉を頂きました。
　最後に加藤將利副理事長より「本日は、お忙しいところ三条
金物卸商協同組合の総会後の懇親会にご参加いただきまし
て、誠にありがとうございます。当組合も1988年の設立より35年
が経ちました。設立当初は、353社を数えましたが、本日の総会
では137社と半分以下に減少しています。業種も多岐にわたり
様々な業態にもなっています。寂しい思いもありますが、一方で
時代に積極的に対応している組合員であるとも言え、常に変化
や進化している我々でもあります。また、昨年より商工会議所の
副会頭に、金子理事が就任されています。６年ぶりに当組合より
副会頭を輩出することが出来、歴史を紡いでゆくことが出来まし
た。商工会議所の副会頭職は、工業会と金物組合から毎回輩
出していましたので歴史が途切れず組合員一同、安心していま
す。これからも困難な時代が続くと思いますが、執行部を含め組
合員一同が若い力を集結し、この三条市に三条金物卸商協同
組合有り、との想いを繋げて参りますので、今まで以上のご支援
を頂ければと思います。本日はご参加いただきまして誠にありがと
うございました。」　と挨拶があり、懇親会は閉会となりました。
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　去る２月10日(金)19時より二洲楼にて金子副会頭就任激励
会が開催されました。
　中條総務委員長の司会で拍手に包まれながら金子副会頭
が入場されました。着席後、中條総務委員長の開会宣言によ
り、会はスタートしました。
　山谷理事長から開会の挨拶があり、組合としては今年初め
てということから新年の挨拶とともに、副会頭就任のお祝いの
言葉を述べられました。理事長は前日までドイツに行っており、
現地では日常生活に戻ったような雰囲気を感じたそうです。展
示会では大手企業が出展していない状況で、ヨーロッパの景
気が良くないことを実感され、アメリカの景気も後退している話
も聞き、世界的に不況になるのではないかと感じたそうです。
不況の波が日本に来る可能性があるかもしれないが、金物組
合は一致団結して乗り越えよう、そして今日は注ぎ合って飲みま
しょうとも述べられました。
　続いて、中條総務委員長よりご来賓の紹介がありました。ご
来賓は加藤敏敦氏と宮原洋一氏です。お二人とも当組合の
顧問をしていただいております。
　加藤敏敦氏から激励のお言葉を賜りました。この会が始まる
前に就任３か月が経つ金子副会頭に対して「慣れたかね？」質
問され「だいぶ慣れました。」との返答をされたことをお話しされ
ました。また加藤氏ご自身がシマト工業株式会社の斎藤氏から
副会頭になってくれと頼まれたことや、今回、金子副会頭が就
任されるまでの経緯を述べていただきました。金物卸業界が会
議所の中枢に入ることの必要性、さらには組合活動に限らず、
商工会議所の行事にもっと多くの組合員企業が参加すること
の必要性を説かれました。また、このスピーチのために事前に調
べていただき、これまでの会議所の会頭・副会頭に金物業界か
らどなたがお務めされていたかということをお話ししていただきま

金子副会頭就任激励会

した。
　続いて司会の中條総務委員長より髙森コーキ株式会社髙
森社長からの祝電が披露されました。次に、金子副会頭から謝
辞として就任３か月が経過していく中で、新年会などを通じて、
お会いしたことのない重役や業界の方と挨拶ができたことを述
べられました。また、７年前の兼古会頭就任の際にも副会頭就
任の要請があったことを述べられ、当時は「とてもそんな身分で
はない。」とお断りされたエピソードをお話されました。今回２回目
のお話は中條総務委員長からあり、会うだけのつもりだったそう
ですが、金物業界から副会頭がいるべきと感じ、覚悟を決めた
とお話しくださいました。今期の副会頭は齋藤一成さんとともに
前期に比べて若返ったそのパワーで、会議所から金物業界を
盛り上げていきたい、さらに後に続く金物業界の人たちにも副
会頭を目指してほしいと思うし、後輩の副会頭を育てることもも
う一つの任務なので、どうかよろしくお願いしますと抱負を述べ
られ、一同より大きな拍手が起きました。
　出席者一同で集合写真を撮影した後花束が到着し、山谷
理事長から金子副会頭へ花束を贈呈しました。
　次第は乾杯に移りました。宮原氏からは、会議所の行事に
参加することで金物屋が頑張っているなということを見せてや
ろうとおっしゃっていただき、金子さん就任をお祝いし、乾杯の
ご発声をしていただきました。
　会はしばし和やかな雰囲気で進み、出席者からも個別に金
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　去る令和５年２月22日13時半より三条商工会議所５階研修
室において「経営者のためのマネーセミナー」が行われました。
司会の中條総務委員長より開会の挨拶がなされ、ご自身の会
社のエピソードを交え、セミナー講師の田辺健一氏を紹介されま
した。
　田辺氏は株式会社タナベFP事務所代表取締役社長とし
て、保険や資産運用等のコンサルティング業務に従事される傍
ら、三条金物卸商協同組合の監事をお務めいただいておりま
す。
　氏は、まずご自身が今の職に就かれるまでの経緯や、ご自身
の性格を小学校の時の通信簿の評価を交えて自己紹介され
ました。
　本題に入り、冒頭、仕事を辞めて引退すると年金のみの収
入となり、どんなに現役で稼いでいても年金はたかが知れてお
り、年金だけでは老後は不安だと「年金2,000万円問題」を例
に提起されました。一生懸命働いても、安心して一生過ごせる
お金を貯められていないのでは…とたいていの方は感じてい
ると説明され、どうすれば退職後でも資産が増えて安心して一
生を過ごせるかというお話をしていただきました。退職金が通常
の所得と違う税控除があることや、同じ資産運用でも、会社経
由か個人が直接行うかで税金の取り方が変わること、リーマン
ショックやコロナショックなど、一時的な不景気で物価が落ちる
ものの、世界は着実に物価が上がり世界経済は成長している、
またインフレによって貯金をしているだけでは実質目減りしてい
ること、日本と欧米では資産運用の考え方や実際の運用方法
が違っていること、投資と投機の違いについてなど、例を上げ
たり、図を用いたりと、わかりやすく解説されました。氏の軽快な
講演はあっという間に時間となってしまいましたが、受講者から
の質問に丁寧に答えていただき、終了時間が過ぎても節税や
資産運用についてしっかりと説明していただきました。

経営者のためのマネーセミナー

子副会頭へのお祝いの言葉をかけられ、さらに各自の近況や、
楽しい会話、情報交換と、出席者一同は有意義な時間を過ご
しました。
　会の中締めは髙波副理事長の挨拶で、山谷理事長と同
じく、昨日ドイツの展示会から戻ってきたばかりとのお話をされ
ました。現地で副理事長が感じたのは、物価が高いことでした

（500mlのミネラルウォーターが約280円）。逆に日本では物価
が安いと感じるけれども、賃金が上がっていない実態をドイツで
認識したということでした。また、ゴルフでの金子副会頭をジェン
トルマンだと感じたエピソードが披露されました。副理事長の万
歳三唱の合図で一同は中締めをしました。
　最後に加藤副理事長から閉会の挨拶がありました。副会
頭が６年ぶりに金物組合から選ばれたことは非常にうれしく思
い、金子副会頭が立ち上がったことで、次に続くべく金物組合
の現役メンバーがしっかり運営し、さらに次の代に引き継ぐとい
う、この流れを止めないよう危機感をもって続けていくことで、
今一度三条に金物卸あり、と示していけるのではないかとの想
いを述べられ、一同への参加のお礼と併せ、閉会の挨拶をさ
れました。激励会はお祝いムード一杯の中、散会いたしました。
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　令和５年３月14日16時より三条商工会議所１階チェンバー
ズホールにおいて【YouTuber山﨑優さんから学ぶ 動画撮影
方法や動画編集のコツ!!】が開催されました。
　まず山谷理事長による開会挨拶に続き、司会の田崎委員
長より講演会の趣旨説明がされました。
　講師の山﨑優氏は新潟県湯沢町在住のキャンプ系
YouTuberとして約12万３千人のフォロワーがおられ、キャンプ
初心者の方も安心してキャンプを楽しめるように『楽しく、分かり
やすく、ちょっとためになる』動画づくりを心がけて活動をされて
います。
　講演会では、山﨑氏がご自身のYouTuberになられた経緯
や、現状の活動紹介のあと本題に入り、ご本人の使用機器や
編集ソフトの紹介に続き、撮影から動画のアップロードまでの流
れやフォロワー数を伸ばすポイント、撮影時の注意点、SNSでの
動画PRや商品PRを行うコツを、パワーポイントを用いながら分
かりやすく丁寧にお話しいただきました。YouTuberとしての苦
労や挫折など今までの経験を元に、再生数の壁や時間に追わ
れる事、アンチのコメントなどへの苦悩など事細かにご説明いた
だき、YouTubeやSNSは目的があって使用する手段など我々
事業者にとっても非常に参考になり活用できるご講演でした。
最後に、参加者の皆様からの質疑応答が行われ閉会となりま
した。講演会の集計アンケートでは次回取り上げてほしいテー
マについても沢山のご要望をいただきました。イベント委員会で
は第２回に向けて更に内容を掘り下げて組合員企業様の為
になる講演会を予定しているとのことですので引続きご参加く
ださいます様お願い申し上げます。
　また、今回の講演会は(協)三条工業会様にもお声がけをし
て、12社17名の皆様からもご参加いただきました。大勢のご参
加ありがとうございました。

YouTuber. 山﨑優さん講演会

参加者から感想をお寄せいただきました
今回の講演会において最も興味深かったのは
①チャンネルは専門的であればあるほど強い（需要と供

給のバランス）
②最初は認知を上げるために数を上げる（ただ単に数

量を上げるのではなく意味のあるものを）という部分
です。

　これはYouTubeに限らず、我々企業のブランド・製品
認知の部分でも同じことが言えるのではないでしょうか。
⃝ペルソナをしっかりと設定してそこに向けて刺さる製
品、プロモーションをしっかりと行う。
⃝展示会やSNSでしっかりと露出を図り認知度を上げ
ていく。
　日々の地道な活動があってこそ浸透し広まっていくも
のだと再認識できました。
　今後も上記を念頭に置いてモノづくりに取り組みた
いと思います。次回も参加させていただきたいと思いま
す。ありがとうございました。
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　昨年の通常総会で山谷理事長が発表していました「凧合
戦への参加」が実現しました。
　金物組合の凧を5枚作りました。それがこちらです。

　燕三条匠の守護者と
して、当組合からもキャラ
クターが誕生しました!そ
の名もカナシュラーです。
カナシュラーは、阿修羅の
ように6本の腕を持ち、金
物組合の主力製品であ
る、工具・刃物を操るキャ
ラクターです。金物組合
のPR活動としてキャラク
ターパネルを作成いたしました。今後、組合のPR活動での使用
や、当組合員の展示会出展などのイベント等に一緒に展示して
いただく事で来場者の目を引き集客がUPする事間違いなしで
す!!また、どんな商品でも取り扱っているといったPRにもぜひご
活用ください。
　カナシュラーパネルを使いたい方は、所定の申込用紙に必
要事項を記入の上、金物組合の事務局あてにFAXまたはメー
ルで申し込んでください。パネルは1枚しかありません。応募多
数の場合はご希望に沿えないことがございますのでご了承くだ
さい。申込用紙は金物組合のホームページよりダウンロードして
ください。

【カナシュラーパネルの仕様】
⃝本体:高さ:約1850ミリ　幅:約1150ミリ　
※三つ折りにできます（高さ:約630ミリ 幅:約1150ミリ）
　スチレン製　重量約1.05kg
⃝スタンド:高さ:約1200ミリ　幅:約1080ミリ
　段ボール製　重量:約0.6kg

　Web広報委員会よりお知らせです。
全国・全世界に金物組合および組合員
企業を知ってもらうため、様々な媒体を
使ってPR活動しております。この度、新
たな媒体としてInstatramの投稿を始
めました。これまで、SNSの発信ツール
はFacebookとYouTubeだけでしたが、
Instagramでも組合の情報を発信する
ことといたしましたのでぜひご利用くださ
い。また、組合員企業・組合員企業の社
員の皆さんからのフォローをお待ちしております!相互フォローを
ご希望であれば、ダイレクトメッセージをお送りいただくか、事務
局にご連絡ください。
URL:
h t t p s : //www . i n s t agram . com/san j o_
kanakumi/

　去る6月3、4日にこの5枚の凧が大空を舞いました。あげてい
ただいたのは小町会のみなさんです。小町会のみなさんは健
闘され、白組3位入賞と敢闘賞をW受賞されました。
　凧合戦の様子は、三條新聞、ケンオードットコムでも取り上げ
られておりましたが、組合公式のFacebook、Instagramに掲載
しておりますので、ぜひご覧ください。

金物組合の凧が完成 !そして舞い上がる! カナシュラーパネル貸し出します !

Instagram始めました！
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開催日 行事 内　　　容 出席者

4/19

第 1 回総務委員会
1)令和5年度執行部・総務委員会事業計画・収支
　予算について
2)令和5年度通常総会開催案内文について
3)その他

6 名

第 1 回理事会

協議事項
1)令和5年度事業計画・収支予算について
2)令和5年度通常総会開催案内文について
3)その他

報告事項
1)組合員の退会について
2)高速道路共同支払事業利用実績について
3)第２回三条市立大学「三燕祭」後援・共催について
4)付加価値としての脱炭素啓発事業脱炭素勉強
　会シリーズ後援について
5)その他

12 名

5/9 監事会 令和4年度会計監査 3 名

5/10 第 2 回理事会

協議事項
1)令和5年度通常総会議案書について
2)令和5年度通常総会運営について
3)その他

報告事項
1)高速道路共同支払事業利用実績について
2)その他

10 名

5/31 通常総会
懇親会

1)令和4年度事業報告承認について
2)令和4年度収支決算報告承認について
3)三条金物卸商協同組合委員会規約の一部
　変更について
4)理事及び監事選挙について
5)令和5年度事業計画(案)について
6)令和5年度収支予算(案)についてを一括上程
7)令和5年度賦課金の額及びその徴収方法について
8)令和5年度借入金残高最高限度額について

出席
27 名

委任状
71 名

懇親会
24 名

6/5 第 1 回
Web 広報委員会

1)令和5年度活動内容について
2)金物ニュース紙面構成について
3)三条凧合戦について(報告)
4)その他

5 名

6/6
新潟県中小企業団
体連合会 理事会
通常総会

令和4年度決算及び令和5年度事業計画、
予算審議
トップセミナー

理事長

6/13 三条夏まつり協賛会
第 1 回実行委員会

1) 第19回三条夏まつり事業計画案について
2) ポスターデザインについて
3) その他

理事長

6/30 第 1 回
イベント委員会

1) 令和5年度イベント委員会事業の実施について
　・YouTuber講演会開催
　・キャンプ動画撮影会開催
　・海外販路開拓支援事業
2) その他

6 名

4 月 5 月 合計

利用額
令和 04 年度 9,914,000 8,563,983 18,477,983

令和 05 年度 9,907,623 9,689,780 19,597,403

手数料
令和 04 年度 297,420 256,919 554,339

令和 05 年度 297,229 290,693 587,922

件数
令和 04 年度 61 54

令和 05 年度 58 52

4 月 5 月 合計

利用額
令和 04 年度 1,624,129 678,305 2,302,434

令和 05 年度 1,061,075 928,874 1,989,949

手数料
令和 04 年度 56,369 44,742 101,111

令和 05 年度 50,721 48,876 99,597

4 月 5 月 合計

利用額
令和 04 年度 247,555 481,921 729,476

令和 05 年度 163,759 334,521 498,280

手数料
令和 04 年度 13,503 26,287 39,790

令和 05 年度 8,932 18,247 27,179

共同事業利用実績
1.高速道路ETC利用手数料（新潟県異業種交流センター）

3.ダンボール箱共同購入事業

2.切手・収入印紙類委託販売事業

会務報告

組合共同購入事業の活用について
　当組合では、高速道路通行料金の共同支払事業や、利用状況に応
じた還付金を受け取れる切手・印紙類・ダンボール箱の共同購入、オー
トリースなど、組合員の皆様の利便性を図るため様々な事業を実施して
います。
1.高速道路ETC割引制度
NIKS（㈿新潟県異業種交流センター）が発行するETCカードにより、
様々な特典が受けられます。
2.切手・印紙類の共同購入
基本的に毎週水曜日に注文をいただいた商品の配達をしております。
3.ダンボール箱の共同購入
組合にご注文していただきますと、製造業者が配達に伺います。注文
単位や価格につきましては、別表をご覧ください。
4.オートリース紹介あっせん事業
指定のオートリース会社とのリース契約により還付金が発生します。
昨今の、様々な経費上昇の折、少しでもその削減が必要とされる状況
におきまして、各種事業のご利用につきまして、ご検討されますようご案
内いたします。
その他の収益事業は以下の通りです。
5.宿泊比較・予約サイト「旅くら」の利用
　「旅くら」は18ある大手宿泊予約サイトを比較
して最安のプランを探すことが可能なお得なサ
イトです。旅くらの利用方法は以下の通りです。
(1)金物組合ホームページにアクセス
　http://www2.kanamono.gr.jp/
(2)ページ内右下、または下にある「旅くら」バナーをクリック
(3)宿泊日・場所などを入れて、宿泊施設の候補をリストアップ
(4)そこからご自身にあった見積金額をクリック
(5)クリックした先の旅行サイトで予約申込
で完了です。
　「旅くら」へは、右のQRコードからも入れます。
詳しくは、組合事務所へご連絡ください。
(必要な資料を提供いたします。)

ダンボール箱価格および仕様一覧表
令和5年６月改正　

№

用途 刈り込み（５寸・６寸　１２丁）・差し金

寸法 内寸：長さ７２５mm×幅２９０mm×高さ１４５mm　（強化シングル）

用途 小鎌・水平器・差し金

寸法 内寸：長さ６００mm×幅３００mm×高さ３００mm　（強化シングル）

用途 鎌（１００丁）・刈り込み（５寸）

寸法 内寸：長さ６５０mm×幅３５０mm×高さ３００mm　（強化シングル）

用途 刈り込み・鍬・スコップ（６丁）・水平器・差し金

寸法 内寸：長さ１０９０mm×幅２９０mm×高さ１７５mm　（強化シングル）

用途 スコップ（１２丁）

寸法 内寸：長さ９８５mm×幅３８５mm×高さ２３０mm　（強化シングル）

用途 立鎌

寸法 内寸：長さ１４７５mm×幅３３０mm×高さ１７８mm　（ダブル）

用途 造林５尺

寸法 内寸：長さ１７３０mm×幅３７０mm×高さ２０５mm　（ダブル）

用途 みかん箱程度の大きさ

寸法 内寸：長さ３６０mm×幅３００mm×高さ２５０mm　（強化シングル）

用途 りんご箱程度の大きさ

寸法 内寸：長さ４３０mm×幅３６０mm×高さ２８５mm　（強化シングル）

用途 みかん箱特大

寸法 内寸：長さ４６５mm×幅３１０mm×高さ３１５mm　（強化シングル）

用途 雑貨及びかさばる物

寸法 内寸：長さ７００mm×幅５００mm×高さ５００mm　（強化シングル）

用途 雑貨及びかさばる物

寸法 内寸：長さ６００mm×幅４５０mm×高さ４５０mm　（強化シングル）

用途 立鎌（１０丁）

寸法 内寸：長さ１３５０mm×幅２８０mm×高さ１８０mm　（ダブル）

用途 水平器９００

寸法 内寸：長さ９５０mm×幅２９５mm×高さ１８７mm　（強化シングル）

用途 チップソー

寸法 内寸：長さ６００mm×幅４００mm×高さ３００mm　（強化シングル）

用途 ネットショッピング（小タイプ）

寸法 外寸：長さ２３０ｍｍ×幅１４６ｍｍ×高さ１６０ｍｍ　(普通芯シングル）

※各サイズ１０枚単位、トータル１００枚以上でご注文下さい。但し№16のみ1000枚単位となります

単価 形　　　　状

№１ 126 円

№３ 177 円

№２ 148 円

№５ 244 円

№４ 185 円

№７ 425 円

№６ 330 円

№９ 142 円

№８ 101 円

№１１ 336 円

№１０ 136 円

№１３ 252 円

№１２ 280 円

№１４ 182 円

№１５ 202 円

№１６ 20 円


